

Corte Debe Resolver con Base en la Constitución

La Corte Suprema de Justicia debe de contribuir a lograr la estabilización del país y contrarrestar la crisis provocada por el Partido Demócrata Cristiano, dando una pronta resolución sobre el Decreto 481, conocido como "Impuesto de Guerra". Así lo declaró la dipu-

tada Gloria Salguero Gross, diputada de ARENA, quien señaló que la Corte Suprema tiene en sus manos la capacidad de dar un fallo declarando la inconstitucionalidad del "Impuesto de Guerra", con el que ha transgredido la Ley el Partido Demócrata Cristiano.

La Corte, añadió la diputada arenera, tiene como respaldo los estudios que han hecho honorables abogados de la República. Además, el pueblo ha dado el primer paso que es presentar el

recurso de inconstitucionalidad en defensa de sus derechos, subrayó. Afirmó que la Corte debe tomar en cuenta los estudios hechos por abo-

—Favor pase a la página 28.

Construirán Instituto en Olocuilta

El local para el Instituto Nacional será construido en Olocuilta, a 22 kilómetros al sur de San Salvador.

Olocuilta es una de las ciudades más pintorescas del departamento de La Paz. A raíz de la construcción de la autopista al aeropuerto El Salvador, en Comalapa, quedó entre las dos vías, la carretera antigua hacia el Litoral y la nueva autopista. Ha sido famosa por sus pupusas de arroz, ofrecidas a los pasajeros de los buses que hacen parada en la en-

—Favor pase a la página 14.



HOY LLEGA. El Sr. Rogerio Casas-Alariste, Presidente de la Asociación Interamericana de Contabilidad, llega hoy al país. Se reunirá con miembros de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador y la Corporación de Contadores.

García Rossi:

BFA Ejerce Monopolio de los Fertilizantes

El Banco de Fomento Agropecuario ha pasado a ser el máximo importador de fertilizantes y, según la memoria de 1985, obtuvo una ganancia de 16 millones de co-

lones en la comercialización de esos productos, dice el Dr. Francisco García Rossi, Presidente de la Asociación Cafetala.

—Favor pase a la página 12.

Cabañuelas: Meteorología Empírica de Campesinos

Las cabañuelas constituyen un método empírico utilizado por muchas generaciones de campesinos para establecer, mediante la observación del comportamiento cli-

mático de los trece primeros días de enero, si cada mes será seco o lluvioso, afirma el conservacionista Alberto Helle-

—Favor pase a la página 9.



LARGAS COLAS. Pérdida de tiempo ocasiona el desorden administrativo de ANDA. Centenares de personas se presentan diariamente a reclamar por el cobro de moras inexistentes. Las colas abarcan varias cuadras.

Cautivas en Cerco de Púas Vendedoras de Soyapango

Las vendedoras del mercado de Soyapango quedaron cautivas dentro de un cerco de alambre de púas que la alcaldesa democristiana de ese municipio mandó a levantar alrededor de sus puestos tradicionales.

Las vendedoras se quejaron ayer, nuevamente, de que son objeto de vejámenes y humillaciones de parte del Sindicato Municipal, Enrique Peña Errador, y añaden que es él quien manipula

—Favor pase a la página 28.

Gobierno Alemán Ofrece Construir Hospital Bloom

Sumándose a las entidades de beneficencia y países amigos que han dado su aporte al Hospital de Niños Benjamín Bloom, un médico, un arquitecto y un financiero han sido enviados al país por el Gobierno de Alemania Occidental a fin de que hagan una evaluación de la ayuda que

aquella nación puede aportar para la construcción de nuevas instalaciones, para sustituir a las destruidas por el terremoto.

El Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdés, dice que los técnicos germanos han estado reu-

—Favor pase a la página 15.

Custodia Niños no Debe Discriminar al Padre

En los casos de padres o madres separados que presentan demandas para obtener la custodia de los hijos menores de la pareja, no se puede dar preferencia o protección a la madre sólo porque es mujer, en tanto que se discrimine una si-

tuación justa y real que pueda presentar el padre, dice el Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General de la República.

El Dr. Flores y Flores asegura que la conserva-

—Favor pase a la página 11.

Alto Índice Enfermedades Nerviosas en Magisterio

El número de consultas y de casos tratados en los servicios médicos del magisterio aumentó en los últimos años debido a la violencia. Enfermedades tales como neurósisis y psicosis son las de mayor incidencia, declara la Prof. Rosa Mérida Villatoro, Directora de

Bienestar Magisterial. La Prof. Villatoro dice que los maestros que trabajan en las zonas conflictivas padecen de hipocondría, afección nerviosa caracterizada por una tristeza habitual y preocupación constante

—Favor pase a la página 15.



BOMBAS "QUITA-PIE". Soldado de la 1a. Brigada de Infantería examina trozos de tubo PVC que son utilizados por los terroristas para hacer las nuevas bombas "quita-pie". Con este material evitan que sean localizadas por los detectores de metal. El arsenal fue encontrado en las afueras de Guazapa.

Vegetarianismo Propicia Buena Salud y Juventud

Hablar de vegetarianismo no es pensar en un plato de lechuga, tomates y pepino, sino en una ilimitada variedad de platillos que le darán un maravilloso estado de salud a las personas, declara la profesora brasileña Berta Motta, quien impartirá un curso sobre cocina vegetariana en nuestro país.

Dice que la comida vegetariana es tan fabulosa y exquisita que se pueden preparar ensaladas, sopas, platos fuertes, postres en toda una variedad, teniendo a la madre naturaleza como proveedora ilimitada de verdaderas sorpresas para el paladar más exigente.

Indica que en la actualidad ya nadie pone en

tela de duda los fantásticos beneficios de la alimentación vegetariana, por su fuente de elementos fibrosos tan necesarias en la dieta diaria.

Dice que cuando fue descubierto un tumor canceroso en el colon del Presidente Ronald Reagan, se armó un verdadero revuelo en la opinión pública norteamericana queriendo saber cuáles eran básicamente los orígenes o las causas de ese mal en el sistema digestivo.

Añade que los médicos repitieron algo que con bastante tiempo han venido reiterando, y a lo que la gente ha puesto oídos sordos, como es que se consuma mayor nú-

—Favor pase a la página 15.



MENU VEGETARIANO. Hablar de cocina vegetariana no es pensar en un platillo de tomates, pepinos y lechuga, sino es una variedad ilimitada de sopas, postres, platos fuertes, etc., declara la profesora brasileña Berta Motta (derecha), experta en cocina. La acompaña doña Betty Suárez.